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COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 

du 17 février 2025 
 

Le Conseil Municipal s’est réuni sous la présidence de M. BOULLEE Luc. 
 
Etaient présents :  Mmes COLLIN, GOETSCH-CHARTON, REINHARD 
 MM. BERMON, BOULLEE, CUCUEL, DERRIER, DORMEAU, 
 GUYOT, LAVILLE, QUIRICI 
Secrétaire de séance : M. QUIRICI Gérôme 
 
 

ORDRE DU JOUR 
 
SITUATION FINANCIERE AU 31/12/2024 
 
M. BOULLEE présente les résultats de l’année 2024 : 
 Dépenses : 91 842,35 € 
 Recettes : 166 456,02 € 
 Solde au 31/12/2024 : 74 613,67 € 
La situation financière est saine. La Commune peut entreprendre quelques travaux. 
 
TRAVAUX A REALISER EN 2025 
 
Plusieurs devis ont déjà été acceptés. Il s’agit de marquer les priorités à droite dans le 
village et de réaliser une nouvelle canalisation d’eaux pluviales chemin du Sarey. 
D’autres devis seront demandés pour réparer le doublage de la toiture du préau de la 
salle de convivialité et pour réaliser un columbarium au cimetière. 
  
ZONE URBAINE 
 
Pour l’établissement du PLUI, les services de l’Etat ont proposé une zone urbaine, 
c’est-à-dire une zone constructible. Les conseillers ne comprennent pas la logique qui 
a permis de réaliser ce plan. Certaines parcelles urbanisées sont coupées en deux et 
ce plan ne respecte pas l’ancien POS. 
Le Maire va demander aux services de l’Etat de venir expliquer en mairie la procédure 
qui a servi à réaliser ce plan. 
  



 
CONVENTION AVEC LA PREFECTURE 
 
Afin de transmettre les documents officiels (délibérations, budget, compte 
administratif…) en préfecture de façon dématérialisée, une convention doit être 
signée avec le préfet. 
Le Conseil Municipal autorise le maire à signer cette convention. 
 
 
QUESTIONS DIVERSES 
 
 Le Conseil Municipal accepte un remboursement pour l’achat de chaussures de 

sécurité à l’employé communal. 
 
 Il reste 3 têtes de grumes à façonner. Elles seront distribuées aux affouagistes 

par tirage au sort. 
 
 Les bancs de la place des Goulottes seront reteintés. 

 
 Les abat-sons du clocher seront repeints. 

 
 Le Maire explique les raisons de la panne de l’éclairage public sur une partie du 

village il y a quelques jours. 


